

Schlaglöcher durch Winter

Rebland-Kurier, 26.01.2011

Baustelle Bötzinger Straße

Gottenheim. Nach den Wetterbedingten Verzögerungen rechnet er damit, dass die Bötzinger Straße Ende Januar oder Anfang Februar wieder freigegeben werden könne, informiert Andreas Schupp vom Bauamt der Gemeinde Gottenheim den Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung. Ursprünglich sollte die Straße noch vor Weihnachten wieder befahrbar sein. Im Januar konnte das Bauunternehmen aus Merdingen durch die weniger winterliche Witterung nun gut vorankommen, so dass die Straße bald wieder befahrbar sei.

Auch in Gottenheim gebe es an einigen Stellen Probleme mit Schlaglöchern, erläuterte Schupp auf Nachfrage. Sanierungsbedarf bestehe in der Schulstraße, die besonders durch den LKW-Ausweich-

verkehr während der Sperrung der Bötzinger Straße erheblichen Schaden genommen habe. Die Schlaglöcher in der Buchheimer Straße wiederum würden im Frühjahr im Rahmen einer Erschließungsmaßnahme repariert.

Brücken werden saniert

Weitere Probleme gebe es zudem mit einigen gemeindeeigenen Brücken, informiert Andreas Schupp weiter. Hier habe die gesetzlich vorgeschriebene Brückenprüfung einen erheblichen Sanierungsbedarf an einigen Bauwerken in Gottenheim ans Tageslicht gebracht, besonders betroffen seien zum Beispiel die Holzbrücken über den Bach. Ab 2012 solle deshalb mit den dringend notwendigen Brückensanierungen in Gottenheim begonnen werden. (mag)